



EDUCACIÓN PARA PACIENTES Y CUIDADORES

Su cirugía en Memorial Hospital de MSK

En esta información se explica qué esperar durante su cirugía en Memorial Hospital, hospital principal de MSK. Lea esta información antes de su cirugía para que sepa lo que tiene que hacer y qué esperar. Acuérdese de repasar los recursos de educación que su enfermero le entregó.

Antes de su cirugía

Anote la hora de su cirugía

Un integrante del personal le llamará después de las 2 p. m. el día antes de su cirugía. Si su cirugía está programada para un lunes, entonces le llamará el viernes anterior. Si para las 7:00 p. m. no ha recibido una llamada, llame al 212-639-5014.

Un integrante del personal le dirá a qué hora debe llegar al hospital para someterse a su cirugía. También le recordará a dónde ir.

Esto se hará en uno de los lugares a continuación:

- Centro Prequirúrgico (PSC) en el 2.o piso**
Tome el ascensor M al 2.o piso.
- Centro Prequirúrgico (PSC) en el 6.o piso**
Tome el ascensor B al 6.o piso.
- Departamento de Admisión (Admissions Department)**
Planta baja (junto a la recepción)

Todos estos sitios están ubicados en 1275 York Ave. (entre la calle East 67th y la calle East 68th).

Visite www.msk.org/parking para obtener información sobre dónde estacionar y cómo llegar a todos los centros de MSK.

El día de su cirugía

Qué esperar

Muchos integrantes del personal le pedirán que diga y deletree su nombre y fecha de nacimiento. Esto se hace por su seguridad. Es posible que personas con el mismo nombre o con un nombre similar se sometan a cirugía el mismo día.

Cuando llegue el momento de cambiarse para la cirugía, le daremos un camisón, una bata de hospital y calcetines antideslizantes.

Reúnase con un enfermero

Se reunirá con un enfermero antes de la cirugía. Dígale la dosis de los medicamentos que haya tomado después de la medianoche (12:00 a. m.) y la hora en que los tomó. Asegúrese de incluir los medicamentos recetados y sin receta, parches y cremas.

Es posible que el enfermero le ponga una vía intravenosa (IV) en una de las venas, generalmente en el brazo o la mano. Si su enfermero no le coloca la vía IV, el anestesiólogo lo hará en el quirófano.

Reúnase con un anestesiólogo

Antes de su cirugía también se reunirá con un anestesiólogo. Esa persona se encargará de lo siguiente:

- Examinará su historial clínico con usted.
- Preguntará si en el pasado la anestesia le ha causado algún problema. Esto incluye náuseas (una sensación de que va a vomitar) o dolor.
- Hablará con usted sobre su comodidad y seguridad durante su cirugía.
- Le dirá qué tipo de anestesia recibirá.
- Le responderá las preguntas que usted tenga acerca de la anestesia.

Información para familiares y amigos



A veces, actualizamos nuestra política de acompañantes para mantener a nuestros pacientes y al personal seguros y saludables. Visite www.msk.org/visit para obtener la información más actualizada.

Para obtener más información sobre qué esperar el día de la cirugía de su amigo o familiar, lea *Información para familiares y amigos para el día de la cirugía* (www.mskcc.org/es/cancer-care/patient-education/information-family-and-friends-day-surgery).

Después de su cirugía

Cuando se despierte después de su cirugía, estará en la Unidad de Cuidados Posterior a la Anestesia (PACU). Dependiendo del tipo de cirugía que se le haya realizado, es probable que tenga que pasar la noche en la PACU, que se le lleve a un cuarto del hospital o que se vaya a casa.

Antes de que salga del hospital, el enfermero repasará con usted las instrucciones al ser dado de alta.

El día después de que se vaya a casa, un miembro del equipo de atención médica lo llamará para ver cómo se siente y responder sus preguntas.

If you have questions or concerns, contact your healthcare provider. A member of your care team will answer Monday through Friday from 9 a.m. to 5 p.m. Outside those hours, you can leave a message or talk with another MSK provider. There is always a doctor or nurse on call. If you're not sure how to reach your healthcare provider, call 212-639-2000.

Para obtener más recursos, visite www.mskcc.org/pe y busque en nuestra biblioteca virtual.